

FORMULAIRE D'INSCRIPTION – REGISTRATION FORM

  TOURNOI DE GOLF NATBANK <i>"Offre exclusive réservée aux retraités de la Banque Nationale du Canada"</i> Jeudi 14 Mars 2024 au Golf de Palm Aire 3701 Oaks Clubhouse Drive, Pompano Beach, Florida, 33069 10:30 "Morning Buffet" et enregistrement 12:00 Shot Gun Cocktail et Buffet Italien Cocktail et Buffet Italien seul us\$45 "les conjoint(e)s sont les bienvenu(e)s" Des surprises vous attendent, joignez-vous à nous !	  NATBANK GOLF TOURNAMENT <i>"Exclusive offer reserved for the retirees of the National Bank of Canada"</i> Thursday March 14th 2024 at Palm Aire Country Golf 3701 Oaks Clubhouse Drive, Pompano Beach, Florida, 33069 10:30 AM "Morning Buffet" and registration 12:00 PM Shot Gun Cocktail and Italian Buffet Cocktail and Italian Buffet only: us\$45 "Spouses are welcome" Surprises await you, come join us!
---	--

Pour nous aider à mieux vous servir, S.V.P. compléter lisiblement toutes les informations ci-dessous
To help us better serve you, please complete legibly all requested information in full

NOM	NAME
ADRESSE	ADDRESS
VILLE	CITY
TÉL	TEL
COURRIEL	E-MAIL
NOM	NAME
ADRESSE	ADDRESS
VILLE	CITY
TÉL	TEL
COURRIEL	E-MAIL

Nous compléterons votre quatuor s'il y a lieu, en tenant compte si possible de vos préférences : Bien vouloir préciser _____

We will fill in a foursome if needed in taking into consideration, if possible, your preferences. Please specify _____

Paiement ci-joint | Enclosed payment

Pour | For _____ joueurs | players x \$US120 = _____

Pour | For _____ Cocktail seul | Cocktail only x \$US45 = _____

Total of _____ \$US

Libeller votre chèque à Tournoi de golf Natbank | Make check payable to Natbank Golf Tournament

Vous pouvez déposer votre formulaire d'inscription dans n'importe quelle de nos succursales, ou le faire parvenir à l'adresse suivante :

NATBANK, Attn: Pauline Poncel, 4031 Oakwood Blvd, Hollywood, FL 33020

Tel : 786-614-3926 | E-mail : pauline.poncel@natbank.com